



MONTREAL

## Découvrez l'essence de la mode « taille plus »

Profitez d'une séance de magasinage privée sur rendez-vous chez Oppen's, agrémentée d'un rafraîchissement gratuit et d'un cadeau avec achat



**BANQUE NATIONALE** | EXPÉRIENCE EXCLUSIVE

Témoignage de consentement

### Découvrez l'essence de la mode « taille plus »

Offrant des soldes saisonniers, une grande variété de superbes bijoux et accessoires, ainsi qu'une collection de vêtements griffés et de designers indépendants, Oppen's est la boutique de confiance pour la mode « taille plus » à Montréal. Les titulaires d'une carte Mastercard<sup>MD</sup> de la Banque Nationale sont invités à profiter d'une séance de magasinage privée sur rendez-vous avec la propriétaire Beverly Oppen ou avec l'une de ses associées qualifiées qui les accompagnera pour parfaire leur style « taille plus ». Les titulaires d'une carte Mastercard de la Banque Nationale reçoivent également un cadeau spécial avec achat!

Oppen's est reconnue pour être la boutique des femmes sophistiquées les plus exigeantes. Située sur le branché boulevard Saint-Laurent, la boutique recèle une sélection éclectique de vêtements pour femme en constante évolution. Vous cherchez à rafraîchir votre garde-robe? Les stylistes personnelles hautement qualifiées d'Oppen's sont à votre disposition pour vous aider à vous habiller d'une façon qui vous mettra en valeur. La propriétaire Beverly Oppen s'assure que toutes ses clientes sont bien accompagnées lors de la séance et qu'elles repartent en se sentant confiantes et en beauté. Découvrez de nouvelles tendances et de nouveaux styles lors de votre séance de magasinage privée chez Oppen's grâce à votre carte Mastercard de la Banque Nationale.

[Lire moins](#)

Saisissez cette offre

Coût

**Une séance de magasinage privée avec boisson gratuite et un cadeau lors d'un achat**

Emplacement

**Oppen's**  
4828 Boulevard Saint-Laurent  
Montréal, Québec H2T 1R5  
Canada



[Affichez la carte agrandie](#)

Offert par



[Oppen's](#)

Modalités

- Pour pouvoir échanger ce bon, mentionnez Mastercard Priceless Cities<sup>MD</sup> lors de la prise de votre rendez-vous. Pour vous prévaloir de cette offre, veuillez imprimer le bon et le présenter à votre arrivée.
- Le paiement doit être porté à une carte Mastercard Banque Nationale valide.
- L'offre ne peut pas être combinée à une autre offre promotionnelle.

Réservez d'ici le  
31 décembre 2018

Disponibilité  
14 juin 2017 - 31 décembre 2018

Veillez vous [Ouverture de session](#) ou [Inscription](#) à vos favoris ou réserver cette offre.



Suivez-nous







# Discover what lies at the pulse of plus size fashion

Enjoy a private shopping experience at Oppen's by appointment with complimentary beverage, plus gift with purchase



**NATIONAL BANK** | **EXCLUSIVE EXPERIENCE**

Cookie Consent

## Discover what lies at the pulse of plus size fashion

With seasonal specials, a wide variety of gorgeous jewelry and accessories, and a collection of both name brand and independent designers, Oppen's is Montréal's perfect pick for plus size style. National Bank Mastercard® cardholders are invited to enjoy a private shopping experience by appointment with owner Beverly Oppen or one of her qualified associates, and sip a complimentary beverage as you find the best plus size fashions to fit your personal style. National Bank Mastercard cardholders also receive a special gift with purchase!

Oppen's is known for being the go-to boutique for chic, discerning shoppers. Located on trendy Boulevard St. Laurent, the shop has an eclectic selection of womenswear with an always evolving inventory. Looking to revamp your wardrobe? Oppen's staff of highly qualified personal stylists are on hand to help you dress your best. Owner Beverly Oppen strives to make sure all of her clients are personally assisted and leave feeling beautiful and carefree. Discover new fashions and new style during your private shopping experience at Oppen's with your National Bank Mastercard.

### Make It Yours

#### Cost

**Private shopping experience with complimentary beverage, plus gift with purchase**

#### Provided by



Oppen's ▶

#### Location

**Oppen's**  
4828 Boulevard Saint-Laurent  
Montréal, Québec H2T 1R5  
Canada



[View large map](#)

#### Terms & Conditions

- To redeem offer call for appointment and mention Mastercard Priceless Cities®. Please print Priceless Cities voucher and present upon arrival
- Payment must be made with a valid National Bank Mastercard card
- Offer cannot be combined

Book this by  
December 31, 2018

Availability  
June 14, 2017 - December 31, 2018

Please [Sign In](#) or [Register](#) to favourite or book this offer.

